

L'essence de la sorcellerie



Pour trouver la compréhension et le développement personnel.

La magie: une religion!

La sorcellerie suscite parfois plus que jamais un regain d'intérêt. Les sorciers et sorcières contemporain(es) utilisent bien des formules magiques, séries de manipulations pour obtenir ou modifier quelque chose par la seule force de la volonté. Le sorcier et les rituels au moyens ne font office que d'une sorte de catalyseur pour obtenir par la force de la volonté "accumulée", la concrétisation de souhaits. Ils se réunissent à la pleine lune ou aux changements de saison pour s'efforcer de se réconcilier avec les forces naturelles auxquelles chacun d'entre nous peut accéder, mais qu'il s'agit de manipuler avec précaution. La sorcellerie contemporaine est une religion exercée par des hommes et des femmes reposant sur le principe de rétablissement des liens entre l'être humain et la nature. Des forces que l'être humain peut invoquer pour influencer positivement le cours de sa vie. Pour établir un lien plus harmonieux avec la nature et aider sur le plan de l'épanouissement personnel.

De la sorcellerie à la Wicca

Connaissance des plantes aromatiques, la divination et la pratique de la magie qui était hérésie au temps reculé et ne pouvait s'exercer que de façon clandestine. Chaque région avait son sorcier ou mage: homme ou femme. Ils ont une grande connaissance de la nature et entretiennent des liens étroits avec elle. Ils ont le pouvoir d'utiliser la magie et l'énergie pour guérir et répandre le bien. L'incompréhension et la peur de ce que les sorciers pouvaient faire ou non ont amené bon nombre de personnes à avoir peur d'eux. Ils étaient condamnés au bucher par l'Église, il y eut beaucoup d'atrocités et de meurtres à leur encontre. En 1591 la dernière sorcière a été brûlée, une femme de Shoonhowen au Pays Bas: une rebouteuse qui comptait un patient mécontent, il l'a dénoncé et elle fût déclarée coupable et brûlée. Après 1900 cela changea, un renouveau. Le Wicca est une des plus grande religion. En Afrique les femmes suspectées sont toujours assassinées.

Gérard Gardner: insuffla le renouveau. Il séjourne en Inde en 1936 Il prend sa retraite au Pays. Il fit la connaissance avec la franc maçonnerie et en 1939, il fût initié par une femme mystérieuse d'Old Dorothy. 1951 l'Angleterre abolit la peine de mort pour excès de sorcellerie, il décida de révéler ses expériences et il écrit des livres. La Wicca sous forme de sorcellerie contemporaine vit le jour et se développa pour devenir une des plus grandes religions païennes de notre époque. Il mourut en 1964 à l'âge de 80 ans.

La Wicca

Les fondements, elle nécessite un certain nombre d'accessoires occupant une place défini.



- **Le pentagramme: porté sur eux, dans un sac ou bourse, en bague, chaîne: symbole de protection. Il représente les 5 éléments: feu, terre, eau, air et esprit. Le cercle autour unifie ces éléments pour ne faire qu'un tout.**

- **Un autel: sur et tranquille pour rendre hommage, méditer et préparer les rituels et cela seul. De disposition conventionnelle, surface stable revêtue d'un beau nappage et de deux bougies. Une pour le dieu et une pour la déesse. Quatre objets pour les 4 éléments et des objets magiques. Des pierres et un pentacle: un pentagramme en bois entouré d'un cercle. Les symboles de la Wicca et la marque du dieu et de la déesse.**

- **Un journal intime de sorcellerie avec les formules magiques et les rituels.**

- **Un grimoire livre des ombres avec les expériences vécues.**

- **Des plantes aromatiques (source d'énergie) cadeau de mère nature.**

Le thé est leur boisson préférée

- **Les présages (adresse dans le tirage des cartes ou tarot)**

- **Pendules, boule de cristal, des planches de ouija, etc.**

C'est une religion, croyance, art de vivre pour l'harmonie avec la nature et l'être humain et l'épanouissement personnel. Il rend hommage à l'équilibre entre le masculin et le féminin. Aide son prochain et découverte du savoir, corps, intuitions, lucidité, etc. Et la restauration du contact avec le subconscient

collectif. Pas de dogmes, ni de doctrines figées d'une autorité.

Fait appel à la magie: en appelant fortement à l'esprit ou à l'énergie pour la canaliser, la laisser pénétrer par nos yeux, vers de bons objectifs afin de pouvoir les réaliser.

Est un culte où ils s'efforcent de faire l'expérience du mystère des plus personnelle: le contact avec le savoir ou la conscience naturelle individuelle propre et avec le subconscient collectif. Ils s'efforcent de faire connaissance avec ce mystère en se promenant dans la nature. Ils vénèrent la nature et la vie. Ils s'accordent par l'intermédiaire de la méditation ou du silence au signal de leur corps, à leur intuition ou savoir naturel et aux énergies de la nature où ils se déplacent. Ils communiquent avec l'environnement dans des endroits agréables.

Les fêtes saisonnières

8 Fêtes annuelles ou sabbats et le calendrier lunaire pour vénérer la nature. Réunions où les Wicca vont ensemble à la recherche du rétablissement du contact avec les forces naturelles sur notre terre durant la pleine lune. Pour y méditer, y faire des rituels, chanter et danser. Elles se terminent par une cérémonie "cake & Wine" du vin ou du jus de raisins et du cake (pain-biscuits) qui sont consacrés et distribués puis ils doivent à nouveau creuser et retrouver la terre en mangeant quelque chose et buvant un peu. Puis la fête commence, ils jouent ensemble aux cartes et bavardent entre amis. Ils aiment beaucoup rire. Ils célèbrent à l'extérieur dans la nature si possible au sinon chez un Wicca ou dans une salle. Ils n'ont pas de Temples ni d'Eglises. ils effectuent leurs rituels dans un cercle magique qui sert à maintenir à l'extérieur l'énergie négative et de garder à l'intérieur l'énergie positive qu'ils éveillent.

CÉLÉBRATIONS

Selon les Celtes, le jour nouveau commençait lors du coucher du soleil, lorsque la nuit tombait. Pour nous, gens modernes, le Nouvel An commence 1 seconde après minuit le 1er janvier, mais pour nos ancêtres, cela commençait déjà lors du coucher du soleil le 31 octobre. Les dates ci-dessous sont celles du calendrier fixe et elles doivent donc aussi être considérées selon ce point de départ des Anciens Celtes.

Il existe quatre fêtes celtiques (Samhain, Imbolc, Beltane & Lughnassadh) et quatre fêtes du soleil (Yule, Ostara, Litha et Mabon).

- 01/11 Samhain (la fête de Nouvel An des Celtes)
- 22/12 Yule, milieu de l'hiver ou solstice d'hiver (le milieu de l'hiver)
- 02/02 Imbolc (la fête celtique-païenne de Marie-Chandeleur)
- 21/03 Ostara ou équinoxe de printemps (la fête de la nouvelle vie)
- 01/05 Beltane of Beltain (la fête du feu celtique - 'Bel tan' = 'bon feu')
- 21/06 Litha, Milieu de l'été, solstice d'été (la journée la plus longue et la nuit la plus courte)
- 31/07 Lughnassadh of Lammas (le début de la récolte)
- 23/09 Mabon ou équinoxe d'automne (le raccourcissement des jours est à nouveau entamé)

LES FÊTES DE LA LUNE

Outre la célébration des huit fêtes annuelles qui sont basées sur le soleil, les sorcières célèbrent également les différentes phases de la Lune.

Nouvelle Lune / Lune sombre Nous honorons le Changement

Lune Croissante Nous honorons la Vierge

Pleine Lune Nous honorons la Mère

Lune Décroissante Nous honorons l'Ancienne Déesse Sage

EN 2006, NOUS AVONS LES PLEINES LUNES SUIVANTES:

14/01 Lune de la Neige - 10h48

13/02 Lune de la Mort - 5h44

15/03 Lune du Réveil - 00h35

13/04 Lune de l'herbe - 17h40

13/05 Lune de la Plante - 07h31

11/06 Lune de la Rose - 19h03

11/06 Lune de l'Éclair - 04h02

09/08 Lune de la Moisson - 11h54

07/09 Lune de la Chasse - 19h42

07/10 Lune du Sang - 04h13

05/11 Lune de l'Arbre - 13h58

05/12 Lune de la plus longue Nuit - 01h25

Les chemins des sorciers

Voie impliquant la soif de savoir qui ne sera jamais assouvie, à moins de l'illumination suprême. A ceux qui cherchent à s'épanouir sur le plan personnel et qui se combine à la vie quotidienne et d'accomplissements. Souhait de prêter une main forte secourable. "Ne fais pas aux autres ce que tu ne voudrais pas qu'on te fasse" Réfléchissons aux conséquences de nos actes. Pour vivre une vie significative plus heureuse personnelle.

Credo

Le rede Wicca

Fidèle à la loi des sorciers tu resteras,
et d'amour sincère et pleine confiance

Flame et lumière tu es
également la promesse et l'assurance.

Trois fois tu formeras le cercle
pour chasser tous les esprits non désirés.

Pour lire tes sorts
les runes tu utiliseras

Le regard ardent, doux dans le touché,
docte plaisir que purifier, tant qu'il t'est apprenné.

Dans le sens des aiguilles tu vas à l'encontre de la lune croissante,
tu danseras et reconstruiras le pentacle.

Mais quand le temps parviendra au plein moment
tu tourneras les aiguilles vers la gauche dès que la lune décroît.

Quand la lune est nouvelle,
par deux fois au moins tu auras dansé.

Quand la lune est pleine,
épurer les passions.

Quand le vent souffle en tempête du Nord,
entre la porte et ferme la porte

Quand le vent souffle du Sud, les coeurs s'épanouissent
et tes mains font venir s'embrassent.

Quand le vent souffle de l'Est, le printemps s'approche,
prépare toi à le fête.

Quand le vent souffle en prédominance de l'Ouest,
les rêves en peine s'agiteront.

Nueuf bâches sous le chapeau,
brûle-les telle pour qu'elles rougissent en dansant.

Point ne manie à l'air de sagesse contenue et plus de la Déesse
sans manoir tu seras.

Quand le rose de rose pour s'arrêter sur Bellane,
dresse les bras de joie.

Quand le rose atterrit sur feu,
enflamme les flambeaux. Plus réjouit tel feu.

Sous la promesse des plantes,
avec sa bénédiction la Déesse t'en récompensera.

La conscience regne au fil de l'eau,
petite sans pierre et point tu n'oublieras.

Au plus fort des dangers, brise les sorts,
et ne combateras plus le bien d'autrui.

Point tu fréquenteras les fous,
c'est le matériel et ce n'est pas de nous.

Jeunes rencontres, jeunes disputes,
ton coeur n'est réchauffé.

La loi du Triple sera ton credo,
trois fois la construction des pétales lumineuses.

Trois fois des pétales, multicolores.

Quand la malice te semble trop lourde,
porte l'écule sur ton front.

Etre sincère en amour tu dois,
à moins de leur amant pour toi.

En conclusion, seule quand tu mets à ce jeu sans égalité
fais comme tout te semble à condition de ne nuire à personne.

Initiation

Rituels pour éveiller le spirituel en nous et s'unifier avec le divin qui sommeil profondément en nous. En famille... Attirance car expériences mystiques et sentiment d'influence d'être attiré d'une manière ou d'une autre. L'important c'est de se sentir chez soi parmi eux. Cela demande une forte dose de détermination et de persévérance. Il faut au moins un an et un jour avant que l'initiation est lieu.

Épanouissement

Nous sommes le magicien de notre vie. La sorcellerie est un choix de mode de vie, à respecter. C'est une voie d'épanouissement personnel et de sagesse. Une recherche d'équilibre et de bien être. Des liens étroits avec la nature, une recherche à apprendre de manière autonome et à écouter ce qui vit au plus profond de nous même. Les rituels appartiennent au quotidien, superstitions de support qui encre et renforce les souhaits (habitudes) et comportements sorciers hautement spontanés. La sorcellerie est une initiation à faire éclore qui demeure en chacun de nous. Nous avons tous différentes énergies en nous. Pour faire appel à notre propre énergie guerrière lors d'attaques. A l'homme d'affaire pour gagner notre vie et utiliser notre énergie spirituelle ou sagesse (bon sens) pour s'engager moralement. Nous pouvons changer notre vie et la mettre sur pied un plan ou accomplir rituellement ces changements souhaités, cela implique que nous devons d'abord travailler notre for intérieur avant de concrétiser un souhait. Nous avons en nous la voie, notre vérité

